
■記念卓話
創立58年の歴史あるクラブに伺い身の引

き締まる思いです。地区運営にも多くの方に
出向いていただき感謝申し上げます。
藤岡南は15年目の若いクラブであり、ロ

ータリアンとして未熟者ではありますが、一
年間ご協力いただきながら努力してまいりた
いと、また皆様方の腕を貸していただきたい
と思います。
沼田RCにはミャンマーの事業でお世話に

なり、それ以来のお付き合いでお世話になっ
ております。
RI会長テーマ「人類に奉仕するロータリ

ー」は、奉仕の機会を持っていることが、ロ
ータリアンの特権であり、小さな機会から始
まり、それが広がって力となります。RIテ
ーマバッジを付けてその意味を感じて行動し
ていただきたい。
地区目標10項目、数値目標３つ上げまし

た。目標達成と一人一人の友情をつなげて奉
仕を広げてまいりたい。世界の平和と幸福は、
物心共に必要で、１日1.9ドル以下の生活者
は10％７億人もいます。世界貢献を行うに
は、まず各クラブが元気になることが必要で、
そのために私を役立てていただきたいし、役
立ちたいと思います。
これら望まれる事を積み重ね、４月の地区
大会でその成果を分かち合いたいと思いま
す。ロータリアン、アクター、インタアクタ

ーや米山奨学生他と多人の参加をお願いしま
す。
１月17日国際協議会があり、RI会長テー

マが発表され、バッジを見たら、地区バッジ
と同じようなイメージで驚きました。今年は
財団100周年、ポリオ撲滅もあと少し、アト
ランタ国際大会と目標となるものがありま
す。
会員増強は地区目標として、純増62名、

沼田は２名以上となります。他の目標達成の
ため地区はクラブサポートを強化してまいり
ます。ポリオ撲滅や財団寄付などの人道的奉
仕の重点化と増加。地域の認知度を上げるよ
う公共イメージと認知度の向上を図ってまい
りたいと思います。
これらは新しい目標ではなく、継続されて

いるもので、再確認して強化を図りたいと思
っています。
西田幹事がマイロータリーへの登録につい

て報告していましたが、50％以上の登録に
よりRI会長賞のロータリーセントラルに10
項目を登録して、RIと直接やり取りをして
会長賞を決めます。その最低限マイロータリ
ーの登録が必要となります。
地区内外の他クラブへのメイクは３回をし

ていただきたい。和・輪を広げる一番の方法
と思います。会員増強は71名と増加してい
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点から面へさらに世界へ

人類に奉仕するロータリー

RIテーマ

地区スローガン

豊 川 一 男 先生第2840地区ガバナー

－広げよう友情と奉仕の和・輪－



ますので、そのまま続けていただきたい。数
値目標については毎年沼田はクリアいただい
ていますので安心して見ています。
個人が集いクラブとなり、友情の輪が広が
り奉仕の力となり、地域から日本、そして世
界に広がる。奉仕を実践して幸せになろうで
はありませんか。

■司　会　　　　 吉野　登SAA出席委員
■ソング　君が代・奉仕の理想　櫛渕光彦君
■来賓及び来訪ロータリアン
第2840地区ガバナー　　　 豊川一男君

〃　　ガバナー補佐　　岸権三郎君
〃　　幹事　　　　　　市村信也君

小菅茂雄会長
豊川ガバナー公式訪問を受け誠にありがと
うございます。心より感謝と歓迎いたします。
松下幸之助の「道をひらく」の中に、志あ
るところ道は必ずひらける。道がひらけない
としたら、その志にどこか弱いものがあるの
ではないか。本気になって生命をかけるほど
の思いで志を立てよ。その志は自分のみなら
ず他人のため、日本のためのものであってほ
しいと立志について述べておられます。
地区スローガンは、点から面へ、さらに世
界へ。広げよう友情と奉仕の和・輪です。一
人一人が素直な心で行動すれば、奉仕の志は
友情を育み大きな絆となり、必ず世界平和を
なしとげるよう貢献できることと思います。
今日の公式訪問でガバナーよりお話しがあ
ると思います。全員で再度確認しましょう。

西田俊太郎幹事
◎例会変更について
９月27日　職場訪問足利市こころみ学園
10月４日　一般公開例会18時30分

◎SAA出席委員会　　 諸田一豊委員

◎ニコニコ委員会　　　　飯島千明副委員長
・豊川一男君（藤岡南） 公式訪問にお伺い
して。
・岸権三郎君（渋川みどり） 10月16日の
IMにたくさんの御出席をお待ちしてます。
・小菅茂雄君　豊川ガバナーの公式訪問を心

より歓迎して。岸ガバナー補佐、市村地区
幹事も同行いただきありがとうございま
す。

・横山公一君　豊川ガバナー来訪ありがとう
ございます。今後の長い道のり頑張ってく
ださい。

・割田一敏君　親愛なる豊川ガバナーをお迎
えでき。健康に留意して職務を楽しんでく
ださい。

・宮田徳彦君　結婚記念日にお花をいただ
き。雨模様の続く日々で少し爽やかになり
ました。来年は20年目となりお花をまた
いただきたいな。

・ニコニコ一週間　豊川一男ガバナー公式訪
問を歓迎して
今井幸吉君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
宮内明彦君　　宇敷　正君　　春日政志君
櫛渕光彦君　　橋本安夫君　　津久井功君
飯島千明君　　斎藤正典君　　天野純一君
金井正樹君　　田代経量君　石澤雄一郎君
桑原　裕君　　関　真一君　須田羊子さん
武田　寛君　　佐藤　勉君　山田龍之介君
南雲達也君　　吉野　登君　　諸田一豊君
赤間昌彦君　　保坂充勇君　　清野啓介君
平野真樹君　　塩浦敬之君　西田俊太郎君
金子秀行君　　桑原　滋君　　松野正一君　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　水石清治副委員長員
小菅茂雄君　　赤間昌彦君　　津久井功君
春日政志君　　松野正一君　西田俊太郎君
持谷明宏君　　櫛渕光彦君　　宮内明彦君
水石清治君　　金井正樹君　　吉野　登君
宮田徳彦君　　宮澤孝幸君　　塩浦敬之君
平野真樹君　　武田　寛君　　金子秀行君
阿形登氏君　　宇敷　正君　石澤雄一郎君
飯島千明君　　橋本安夫君　　関　真一君
佐藤　勉君　　割田一敏君　　桑原　滋君

◎米山記念奨学委員会　　　笹川正之委員長
10万円特別寄付　宮澤孝幸君

◎プログラム委員会　　　　桑原　滋委員長
10月４日一般公開例会では出席と動員の

協力をお願いいたします。夕食・懇親会はあ
りません。
◎会員増強親睦活動委員会　天野純一委員長
・９月誕生日会員
林武一郎君　　林美津樹君　　飯島千明君
笹川正之君　　都丸順次君　桑原伸一郎君
角田　隆君
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幹事報告

委員会報告

会長の時間

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

71名 41名 ４名 65.22 ％


